

WinEsca. C'est le nom de la chaire industrielle lancée à Pau, dans les Pyrénées-Atlantiques, qui vise à développer des stratégies de protection agroécologique contre l'esca, une maladie du bois de la vigne. Un projet porté par la [SOCIETE JAS HENNESSY & CO](#) / T : 05.45.35.72.72 (siège social à Cognac/Charente), producteur de Cognac français, propriété du groupe [LVMH](#) / T : 01.44.13.22.22. Mais aussi par l'IPREM, Institut des sciences analytiques et physico-chimiques pour l'environnement et les matériaux, et par la biotech GREENCELL. Et co-financé à hauteur de 1,2 millions d'euro par l'AGENCE NATIONALE DE LA RECHERCHE.